

El presidente Mauricio Macri brindó una conferencia de prensa en Casa Rosada. Dijo: "Demostramos que la democracia funciona". "Realmente los argentinos queremos vivir en paz. Podemos opinar distinto, lo debatimos, lo discutimos, votamos en democracia y seguimos adelante", puntualizó el presidente Mauricio Macri.

Sostuvo en esa línea que "no hay ninguna razón para creer que un grupo a través de la violencia va a imponer sus ideas o que a partir de la violencia va a desestabilizar el funcionamiento democrático en nuestro país".

Pero recalcó que "a pesar de todo lo que hicieron se demostró que la democracia funciona" y que "con los valores de la paz y el diálogo y diciéndonos la verdad vamos a construir la Argentina que soñamos".

El Jefe del Estado remarcó que los cambios que impulsa el Gobierno "son los necesarios" en un país que "lejos de ir hacia una crisis como en el año 2001, se ha ido recuperando y empezó a crecer".

El Presidente se pronunció en esos términos en una conferencia de prensa que ofreció en el Salón Blanco de la Casa de Gobierno pocas horas después que concluyó la sesión en la que la Cámara de Diputados sancionó la reforma previsional .

Macri reconoció la actitud de los gobernadores que "han apoyado con firmeza y con la convicción de que estamos sentando bases para el futuro de todos los argentinos".

Expresó también su agradecimiento "a la policía por la labor que llevó a cabo ayer y el jueves defendiendo la institucionalidad del país y la democracia" y deploró las agresiones sufridas por los efectivos de las fuerzas de seguridad.

"Lo que vivimos ha generado mucha angustia a todos los argentinos", señaló.

Macri advirtió que "toda esa violencia que vimos estuvo claramente orquestada", y sostuvo que "la vamos enfrentar junto a la Justicia, porque no fue nada espontáneo".

Dijo que "fue algo claramente premeditado, que buscó que no funcione el Congreso de la Nación".

Macri expresó su sorpresa por el hecho de que no haya existido "por parte de líderes de la oposición, de dirigentes importantes, una mayor condena a que se agreda de semejante

manera a nuestros policías".

El Presidente puso de relieve que el tratamiento de la reforma en la Cámara baja insumió una deliberación de 17 horas en la que "durante 14 horas habló la oposición, con lo cual se pudo expresar dando todos sus puntos de vista y después se votó".

Subrayó que con la norma sancionada se les garantiza a los jubilados "durante los próximos años una fórmula que los defienda del peor mal que han sufrido, que es la inflación, contra la cual estamos luchando".

"Siempre van a estar un poco mejor que la inflación, y encima trimestralmente, y por eso lo hemos propuesto y acordado con una mayoría de gobernadores dentro de los consensos básicos", puntualizó.

"Yo estoy acá como Presidente de todos los argentinos con el único fin que es ayudarlos a crecer", subrayó.

Dijo que los proyectos enviados al Congreso van en sintonía con "esta reforma continua en la cual hemos estado siempre apuntando a lo mismo: reducir la pobreza, crecer y generar oportunidades".

"Yo no vine a esconder los problemas debajo de la alfombra, por más que muchos me han criticado porque no he hecho en profundidad el diagnóstico del desastre que heredamos", enfatizó.

Y confió en que "poniendo todos energía, entusiasmo, ganas, vamos a ir resolviendo los problemas, como lo hemos hecho en estos años que nos ha ido bien".